



Le collège sous la neige

publié le 06/01/2010 - mis à jour le 07/01/2010

Descriptif :



C'est beau un collège sous la neige ! Quelques élèves ont pu profiter de ce joli spectacle.

Pas beaucoup d'élèves en ce mercredi 6 janvier 2010. Mais ceux qui étaient là ont pu profiter de la cour enneigée. La neige qui est tombée pendant la nuit est froide et légère : difficile de faire des boules mais le spectacle du collège tout blanc est sympa.

Les photos ci-dessous ont été prises par Florence.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.